

Potsdam, 01.08.2017

Pressemitteilung

Autokonzerne in der Pflicht:

Woidke erwartet klare Ergebnisse beim Diesel-Gipfel

Brandenburgs Ministerpräsident Dietmar Woidke erwartet vom morgigen Diesel-Gipfel beim Bund „klare und deutliche Ergebnisse für unsere Verbraucher, Pendler und Unternehmer“.

Woidke betonte heute in Potsdam: „Ich appelliere an alle Beteiligten, gemeinsam an einer raschen und sofort umsetzbaren Lösung zu arbeiten. Fahrverbote können kein Teil der Lösung sein, da diese nur die Pendler und Kleinunternehmer bestrafen und die Existenzen von Gewerbetreibenden gefährden. Die Automobilkonzerne dürfen jetzt nicht um jeden Cent feilschen, sondern müssen zu Ihrer Verantwortung stehen, um weiteren Schaden von unserer Volkswirtschaft abzuwenden.“

Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt und Bundesumweltministerin Barbara Hendricks haben für Mittwoch zum „Nationalen Forum Diesel“ geladen. Das Forum soll Maßnahmen zur Reduzierung der Schadstoffemissionen bei Diesel-Fahrzeugen vereinbaren.

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de